
Есть желание, значит, все получится

В перерыве между обедом и мастер-классами мне удалось поговорить с
Ольгой  Сергеевной  Миловановой,  учителем  начальных  классов  средней
школы №7 города Усть-Катава.
—  Здравствуйте  Ольга  Сергеевна!  Я  побывала  на  Вашем  разговоре  с
классом. Мне он очень понравился. 
— Спасибо. Я рада.
— Мне  известно,  что Вы  приехали  на  конкурс  из  соседнего  города  —
Усть-Катава. Вы родились там или приехали из другого города? 
—  Когда  мне  было  всего  полгода,  мою  маму,  школьного  учителя,  из
Магнитогорска направили работать в Усть-Катав. С тех пор моя семья и
живет в этом красивом городе.
— А у Вас есть дети?
— Конечно,  у  меня  двое  детей!  Сын недавно вернулся  из  армии,  а  дочь  -
ученица 8 класса.
— Собираются ли Ваши дети продолжить династию учителей? 
— Да, моя дочь хотела бы стать учителем. 
— Сколько времени Вы тратите на подготовку к урокам?
—  Это  сложный  вопрос.  Всегда  по-разному.  Я  много  времени  уделяю
творческому развитию детей. Считаю, каждый ребенок талантлив, но все
навыки  нужно  развивать.  Для  младших  школьников  мы  устраиваем
различные праздники, концерты и вылазки на природу. Родители гордятся
достижениями своих детей, поэтому стараются помогать мне. 
В  настоящее  время  при  подготовке  к  мероприятиям  и  урокам  очень
помогает техника. Использование цифровых технологий облегчает работу.
Но чаще всего к урокам готовлюсь поздним вечером или даже ночью. 
— Как Вы решили принять участие в конкурсе? 
— Думаю, просто время подошло, и желание появилось! 
— Расскажите о Ваших впечатлениях от происходящего.
—  Обстановка  на  конкурсе  благоприятная.  Мне  все  нравится.  Ученики
открытые,  отвечают и слушают с интересом.  Участие в конкурсе дает
ценный опыт, вспоминать эти дни я буду долгое время! 
—  Спасибо  Ольга  Сергеевна,  желаю  Вам  удачи  в  дальнейших  этапах
соревнования! 

Полина Власова, 9 класс


